

学校教育目標

＜心身ともに健全で、一人一人が
生き生きと輝く子どもの育成＞
「やさしく」「かしこく」「元気よく」

南小倉小だより

学校だより 第4号

令和元年5月8日

北九州市立南小倉小学校

校長 木下 経之

子ども読書の日

4月23日(火)、「子ども読書の日」の取組を実施しました。1校時は、各学級で、自由読書をしました。どの教室でも、集中して読書する姿が見られました。

2校時は、兄弟学年（1年生と6年生、2年生と5年生、3年生と4年生）で、読み聞かせやしおり作りを行いました。どの学年も、仲よく楽しい活動ができました。特に、1年生と6年生の読み聞かせでは、6年生のお兄さん、お姉さんが、1年生に対して、優しい笑顔で分かりやすく音読をしていました。1年生にとっては、心に響く、最高の贈り物になったと思います。

北九州市では、毎月23日を「ノーテレビ・ノーゲーム・読書の日」と定めています。ぜひご家庭でも本に触れる時間を増やしていただけたらと思います。



読み聞かせ（1，6年生）

楽しかったよ「1年生入学おめでとう集会」「歓迎遠足」

4月26日(金)に1年生入学おめでとう集会と歓迎遠足が行われました。本年度初めて1年生から6年生までが体育館にそろいました。まず、6年生に手をひかれて1年生の入場です。少し照れくさそうな1年生の姿が印象的でした。〇×クイズでは、「プールの横の階段は、30段以上ある」「校長先生の名前は、木下藤吉郎である」など、学校や先生に関するクイズが7問ありました。正解した子どもたちから、大歓声が上がっていました。南小倉小学校名物「トントン・パクパク」

では、2～6年生が、学校生活について分かりやすく説明しました。最後に6年生が歌った「夢をかなえてドラえもん」の替え歌は、ドラえもん人形を使ったかわいい踊り付きで、1年生は、大喜びでした。また、1年生は、2年生から6年生のお兄さん、お姉さんへの感謝の気持ちを、元気に、大きな声で、伝えました。一生懸命に「にじ」を歌う1年生の姿は、とても可愛らしくて、参加している全ての人を笑顔にしました。

集会のお世話をしてくれた集会委員会の皆さん、プログラムを作成してくれた計画委員会の皆さん、ありがとうございました。

集会のあとは、待ちに待った歓迎遠足です。兄弟学年で仲よく手をつなぎ、山田緑地公園に出発したのですが、途中で雨が降り出し、学校へ引き返しました。学校へ着いた頃には、雨も上がったので、運動場を開放し、お弁当やおやつを食べたり、遊んだりしました。山田緑地公園へ行けなかったのは残念でしたが、校内遠足を思いっきり楽しみました。



ひなだんにならぶ1年生
(胸には、2年生から5年生が作ったメダルがかかっています。)



6年生「夢をかなえてドラえもん」

